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Für ein gepflegtes 

Merkstein 

Als Familienvater muss ich mit Schrecken zusehen, 

wie die städtischen Grünflächen und Spielplätze 

weiter zugemüllt werden und verwildern.  

 

Für immer mehr Grünflächen, z.B. durch den  

Neubau „an der Herrenstraß“ wird immer  

weniger Personal bereitgestellt. Hier muss der  

Personalabbau der Vergangenheit  

ausgebessert werden.  

 

28 Jahre, verheiratet, 1 Tochter 

staatl. geprüfter Betriebswirt, Betriebsleiter 

 

Berufliches: 

- 2012 Zentralabitur  

   Städtisches Gymnasium Herzogenrath 

- 2014 bis 2016 Ausbildung zum Kaufmann im Einzelhandel, 

  Bauhaus Aachen 

- 2014 bis 2018 berufsbegleitendes Studium, 

  Abschluss: staatl. geprüfter Betriebswirt 

- 2016 bis 2018: Vertriebsmitarbeiter im Bauhaus Aachen 

- seit 2018: Betriebsleiter u. Ausbilder, 

  Rheinische Edelmetall GmbH & Co.KG 

 

Politische Erfahrung: 

- seit 2009 Mitglied der FDP 

- 2010 bis 2015  Schriftführer des Stadtverbandes 

- 2010 bis 2014 Sachkundiger Bürger, 

  Ausschuss für Bildung, Sport und Kultur 

 

Privat:  

Ausrichten von BBQ´s, Fotografie, Ausflüge mit Tochter und 

Hund 

Auf meiner Kandidatenseite zeige ich Ihnen in einem kurzen 

Video, was ich anpacken möchte!  

 

Scannen Sie den QR-Code und  

schauen Sie einfach mal rein! 

 

 

https://www.fdp-herzogenrath.de/personen-1/christoph-

brammertz/ 

Ich lade Sie herzlich zum persönlichen Dialog ein!  

Gerne stehe ich Ihnen persönlich zur Verfügung: 

 

Tel. 0152/ 219 14 630 

E-Mail: christoph.brammertz@fdp-herzogenrath.de 

 



An vielen Stellen unserer Stadt gibt es Probleme mit 

unübersichtlichen Verkehrssituationen. Insbesondere 

die Situation der Fahrradfahrer und Fußgänger soll 

verbessert werden. Auch möchte ich mich für 

Barrierefreiheit möglichst in der der ganzen Stadt 

einsetzen! 

In unserer Stadt wird bislang zu wenig in die 

Digitalisierung unserer Schulen investiert. Der 

Medienentwicklungsplan der Stadt greift zu kurz. Gerade 

die aktuelle Corona-Krise hat uns dies vor Augen geführt. 

 

Ich setze mich dafür ein, dieses Thema schnell und 

nachhaltig voranzutreiben. Denn mir ist es wichtig, dass 

unsere Kinder die besten Schulchancen erhalten, die sich 

an der späteren Arbeitswelt orientieren.  

 

Hierbei ist mir nicht nur die Ausstattung der Schulen 

wichtig, sondern auch die Schulung der Lehrkräfte für 

den Einsatz mit Whiteboards und Tablet-Klassen.  

Die Neugestaltung des August-Schmidt-Platzes ist 

in vollem Gange! Z.Z. gibt es eine sehr emotionale und 

kontroverse Diskussion über die Platzierung einer neuen 

Gastronomie auf dem Platz.  

 

Nach unserer Auffassung ist jene unverzichtbar um den 

Platz zu attraktiveren. Auch die umliegenden 

Gewerbebetriebe würden nach unserer Meinung davon 

profitieren. Viele Beispiele aus der Städteregion 

unterstreichen dieses. 

 

Wir wollen eine modernen Platz mitgestalten und 

brauchen dafür Ihre Unterstützung!  

Unsere Idee einer guten Anbindung an Aachen per 

Fahrrad nimmt langsam Gestalt an. Leider gibt es hier 

immer noch offene Punkte in Sachen Linienführung. Wir 

setzen uns dafür ein, dass der Radschnellweg bis nach 

Merkstein erweitert wird. 

 

Infos zu diesem Projekt finden Sie unter: 

https://www.radschnellweg-euregio.de/ 

August-Schmidt-Platz (Planstand 12.3.2020) 


